



Lokales

🕒 1 min.

Elternbeirat unterstützt Abiturienten

Bad Saulgau

Eine tolle Aktion des Elternbeirats des Störck-Gymnasiums unter Leitung von Antje Henkel (Foto: Johannes Koch): Für die Phase des schriftlichen Abiturs hatten die Eltern kleine Tütchen voller Nervennahrung gepackt und sie den Abiturientinnen und Abiturienten überreicht. Die Geste kam bei den Schülerinnen und Schülern sehr gut an. Gespannt schauten sie in die Tütchen und freuten sich. Ein Zeichen gelungener Schulgemeinschaft, Chapeau!